

Latam retomará vuelos a Venezuela en febrero

La aerolínea Latam retomará sus vuelos a Venezuela este 23 de febrero, con cuatro frecuencias semanales, tras meses de suspensión que afectaron a varias aerolíneas por advertencias de seguridad en el espacio aéreo venezolano. Según Vicky Herrera, presidenta de la Asociación Venezolana de Agencias de Viaje y Turismo (Avavit), señaló que "al menos seis aerolíneas internacionales reanudarán sus vuelos a Venezuela entre febrero y marzo", entre ellas Latam, TAP, Turkish Airlines, Avianca y Plus Ultra. La conectividad aérea de Venezuela se vio afectada tras la advertencia emitida por Estados Unidos en noviembre pasado, cuando pidió extremar precauciones en vuelos sobre ese país por considerar una "situación potencialmente peligrosa", en medio de su despliegue militar en el mar Caribe.